

Классификация специальных административно-правовых режимов при исполнении лишения свободы и их содержание

Чорный Василий Николаевич,

*профессор кафедры уголовно-исполнительного права
Академии права и управления Федеральной службы исполнения наказаний
кандидат юридических наук, профессор
390000, г. Рязань, ул. Сенная, д. 1
E-mail: Wchorni@list.ru*

Сенатова Екатерина Васильевна,

*начальник кафедры административного и финансового права
Академии права и управления Федеральной службы исполнения наказаний
кандидат юридических наук, доцент
390000, г. Рязань, ул. Сенная, д. 1
E-mail: k.senatova@yandex.ru*

Статья посвящена специальным административно-правовым режимам при исполнении лишения свободы. Авторы отмечают, что данные режимы вводятся, когда происходят ситуации, нарушающие нормальную деятельность исправительных учреждений. Предлагается классификация специальных административно-правовых режимов в зависимости от юридических фактов, их порождающих. Обращается внимание, что многие из рассматриваемых режимов не получили закрепления ни на уровне законов, ни в ведомственных нормативных актах, где приводятся только типовые варианты деятельности исправительных учреждений в отдельных, не систематизированных ситуациях.

Ключевые слова: специальный административно-правовой режим, исполнение лишения свободы, классификация.

A Classification and Content of Special Administrative Law Regimes in Execution of a Sentence of Imprisonment

Chorny Vasilii N.

*Professor of the Department of Penal Law of the Academy of the FPS of Russia
PhD (Law), Professor*

Senatova Ekaterina V.

*Head of the Department of Administrative and Financial Law of the Academy of the FPS of Russia
PhD (Law), Associate Professor*

The article is devoted to special administrative and legal regimes in the execution of imprisonment. The authors note that these regimes are introduced when situations occur that disrupt the normal activities of correctional institutions. A classification of special administrative and legal regimes is proposed, depending on the legal facts that give rise to them. Attention is drawn to the fact that many of the regimes under consideration have not been consolidated either at the level of laws or in departmental regulations, which provide only typical options for the activities of correctional institutions in certain, not systematized situations.

Keywords: special administrative legal regime, enforcement of imprisonment, classification.